

## Con la Revolución ¡Siempre es 26!

**Por: Cristóbal León Campos. 27/07/2023**

Mérida, Yucatán

El Comité Yucateco de Solidaridad con la Revolución Cubana expresa su alegría y congratulación por el Aniversario 71 del inicio de la heroica gesta revolucionaria que encabezara Fidel Castro y que, a partir del 26 de julio de 1953 con el asalto al Cuartel Moncada en Santiago de Cuba y Carlos Manuel de Céspedes en la ciudad de Bayamo, marcaría el camino a la liberación del pueblo cubano.

En este sentido, MANIFESTAMOS lo siguiente:

1. FELICITAMOS a los dirigentes históricos y actuales de la Revolución Cubana, hoy encabeza el presidente Miguel Díaz-Canel, por la continuidad del socialismo y la lucha por la liberación del pueblo cubano, la defensa de su soberanía y autodeterminación frente a los interminables embates contrarrevolucionarios. Asimismo, felicitamos al pueblo cubano por su convicción y congruencia revolucionaria que, sin duda, es ejemplo para todos los pueblos del mundo.
2. REFRENDAMOS nuestro irrestricto apoyo y solidaridad con la Revolución Cubana y el pueblo cubano, defendiendo desde nuestras trincheras las conquistas de la revolución y el socialismo, alzando la voz contra las agresiones y tergiversaciones imperialistas, y siempre a favor de la profundización del proyecto socialista-revolucionario en Cuba y el mundo.
3. RECHAZAMOS de forma absoluta todas las agresiones del imperialismo estadounidense y las potencias capitalistas, las campañas de desinformación mediática, la inclusión de Cuba en la hipócrita lista de países acusados (por interés del imperialismo) de “promover el terrorismo”, reprobamos la subvención económica a grupos contrarrevolucionarios que sólo buscan generar inestabilidad social al interior de la isla para facilitar los planes de intervención militar imperialista, así como los discursos de odio expresados por dirigentes políticos conservadores y neofascistas que atacan a Cuba sin conocer su realidad ni comprender el proceso revolucionario iniciado desde el triunfo en enero de 1959.

4. EXIGIMOS al gobierno de los Estados Unidos encabezado por Joe Biden, que ponga fin de manera inmediata al bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba, implementado desde hace más de seis décadas. En este sentido, es fundamental recordar que, año con año, desde 1992, en la Asamblea General de la ONU, los pueblos del mundo expresan su voluntad abrumadora y votan en contra del bloqueo, y emiten resoluciones que hasta la fecha el gobierno de los Estados Unidos no ha querido escuchar ni acatar, ignorando así la voluntad de millones de seres humanos que apoyamos al pueblo cubano.

5. LLAMAMOS a todas las organizaciones y ciudadanos del mundo solidarios con la Revolución Cubana a reforzar las manifestaciones públicas de rechazo contra toda campaña de agresión y desestabilización imperialista, y a exigir juntos de manera decidida el fin inmediato del bloqueo y el respeto a la soberanía y autodeterminación de Cuba.

6. SALUDAMOS y celebramos la política internacionalista del gobierno y el pueblo cubano, que, con su mano extendida a todos los países, pueblos y culturas del mundo, fortalece los lazos sociales, culturales, intelectuales, científicos, académicos, artísticos, educativos, médicos, deportivos y de todo orden, sin distinción alguna. Demostrando que la Revolución Cubana sigue siendo vanguardia en la construcción de un mundo mejor.

7. REITERAMOS nuestra felicitación al gobierno y al pueblo cubano por este Aniversario 71 del inicio de la lucha revolucionaria, y expresamos nuestra absoluta certeza de que la Revolución y el pueblo cubano seguirán firmes en el camino de su dignidad

**PARA NOSOTROS TAMBIÉN ¡SIMPRES 26!**

**¡FIN DEL BLOQUEO ECONÓMICO Y DE LAS AGRESIONES IMPERIALISTAS!**

**¡VIVA EL PUEBLO CUBANO!**

**¡VIVA LA REVOLUCIÓN SOCIALISTA DE CUBA!**

**COMITÉ YUCATECO DE SOLIDARIDAD CON LA REVOLUCIÓN CUBANA**

Fotografía:

**Fecha de creación**

2024/07/27